

# UNE VOIX POUR LA JUSTICE



## UN OMBUDSMAN POUR UNE EXPLOITATION MINIÈRE RESPONSABLE

Plusieurs communautés du Sud nous rapportent que leurs droits ne sont pas respectés, que leur santé et leurs moyens de subsistance sont menacés par les opérations de compagnies minières canadiennes.

En 2009, le Bureau du conseiller en responsabilité sociale des entreprises (RSE) de l'industrie extractive a été mis en place afin de résoudre, de façon constructive, les conflits entre des communautés affectées et des sociétés extractives canadiennes opérant à l'étranger.

En raison de la faiblesse de son mandat, le conseiller en RSE a été inefficace pour résoudre les conflits et n'a pas fourni de solutions efficaces aux collectivités.

Le Canada a besoin d'un ombudsman du secteur extractif, efficace et indépendant.



**Développement  
et Paix**

[www.devp.org](http://www.devp.org)



